
【意見】

私は毎日ジムに通っています。駐車場を出る時に、下り坂にもかかわらず車間距離

をほとんど空けることなく、公用車がぴったりついてくる。まるでアオリ運転と同じ

である。最低でも１車以上空けて走るように指導していただきたい。
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【回答】

このたびは、職員の公用車の運転方法につきまして、ご不快な思いとご迷惑をおか

けしたこと深くお詫び申し上げます。

ご指摘いただきましたとおり、駐車場での運転は、車間距離を十分に確保し、安全

に配慮することが必要です。

正しい交通マナーの実践については、折りに触れ、職員に向けて周知しているとこ

ろではありますが、テラス沼田の立体駐車場につきましては、公用車以外にも多くの

方が利用されますので、車間距離の確保し、安全な走行速度で運転するよう全職員に

対して指導いたします。

また、公用車に限らず自動車の運転に関しては、他の道路利用者へ尊重し、安全を

確保した運転を実施するよう徹底してまいりますので、ご理解賜りますようお願い申

し上げます。
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